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開催日時 平成２６年１１月５日（水）曜日 １９時００分～２０時３０分 

開催場所 中津川地区公民館 

参加人数 ９人 

出席議員（６人） 宮本 明彦、宮内 博、木野田 誠、塩井川 幸生、下深迫 孝二、有村 隆志 

役割分担（３班） 班 長（木野田 誠） 副班長（塩井川 幸生） 記録係（有村 隆志） 

 

＜意見交換会での主な意見等＞ 

 

◆１．要望等、陳情や請願の仕方を教えてほしい。また相談したいが近くに議員がいないのでどこに

行けば気安く相談できるか？ 

◇【議員回答】陳情は、陳情の内容と陳情者の氏名・住所を記入の上、議会事務局に出していただけ

ば受理する。また、請願は紹介する議員が必要である。要望を直接担当課に出しても良いし、総合支

所に相談もできる。地域のまちづくり委員会を通じての要望を出す方法もある。 

 

◆２．まちづくり委員会で要望を出すが、行政だけで決めている。もっと議員が関与してほしい。 

◇【議員回答】館長報告にもあったように、この地域では、まちづくりの要望が多く出され検討され

ている。また、この12月の予算で出来るものもあるので、限られた予算の中では、全てはできないが、

大事なものから優先順位を決め、しっかり取り組むのでご理解をいただきたい。 

 

◆３．台風や災害時に雨水で側溝や暗渠が詰まり、今も雨水が道路にあふれている。 

◇【議員回答】総合支所に相談してほしい。現在、市内を順次回り復旧作業を行っている。 

 

◆４．地域活性化策として、若い人が住みたい戸建ての市営住宅を、特に人口が減る地域に作ってい

ただきたい。そのために市の執行部の考え方を変えてほしい。 

◇【議員回答】今後も空き家対策や市営住宅をリフォームし、若い人が住みたい住宅作りと活性化の

支援に取り組む。 

 

◆５.条例で、児童クラブの支援員の資格は色々細かく決めているが、報酬について触れていない。

労働条件の改善をしてほしい。 

◇【議員回答】この条例は、国から政策が出てくるのがまだ先なので、議会もしっかり要望していく。 

 

◆６．中津川小の上流は、葦が生え砂が溜り丘になり、陸につながっているので、葦と土砂の撤去を

市から県に要望をしてほしい。 

◇【議員回答】持ち帰り検討する。 
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◆７．防災無線が聞こえにくいので、議会でも取り上げてほしい。 

◇【議員回答】今後、家の中でも防災無線が聞こえるように、個別受信機に接続しているところであ

る。また災害時にはＦＭきりしまでも災害情報を流す。引き続き議会も改善を求めていく。 

 


